Fecha: 24-12-2024 Medio: El Austral de Osorno Supl.: El Austral de Osorno

Tipo: Noticia general

Título: Cerca de mil adultos mayores tendrán rebajas en negocios

Pág.: 5 Cm2: 397,9

Tiraje: Lectoría: 4.500 13.500

Favorabilidad: No Definida



## Cerca de mil adultos mayores tendrán rebajas en negocios

**RÍO BUENO.** Convenio busca fortalecer la economía de las personas mayores, en su mayoría jubiladas, y reactivar el comercio formal de la comuna.

Ricardo Cifuentes cronica@australosorno.cl

os adultos mayores de Río Bueno, integrados en la Agrupación Comunal y el comercio establecido local, ahora cuentan con credenciales que les permitirán acceder a beneficios en sus compras habituales.

Representantes del comercio y de la Agrupación Local de Adultos Mayores iniciaron diálogos con el propósito de, por un lado, incrementar las ventas en los negocios y, por otro, ofrecer descuentos a las personas de la tercera edad en sus adquisiciones. Estas gestiones se desarrollaron en conjunto con emprendedores y la organización, contando además con el apoyo de la Oficina del Adulto Mayor del municipio.

El acuerdo tiene como objetivo fortalecer la economía de las personas mayores, en su mayoría jubiladas, y reactivar el comercio formal, que ha experimentado una significativa disminución en sus ingresos debido a la falta de liquidez. Esta situación se ha visto agravada por los elevados costos de 37

## comités

de adultos mayores se verán beneficiados por este acuerdo.

arriendo que enfrentan varios negocios.

## GESTIONES

La presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores, la profesora Dina Prieto, señaló que casi mil personas, agrupadas en 37 comités, serán favorecidas por este convenio. La propuesta, impulsada por la Cámara de Comercio, busca incorporar a pequeños comercios de barrio, almacenes y tiendas locales en una colaboración conjunta.

Este esfuerzo se materializó gracias al trabajo de los dirigentes, quienes visitaron distintos sectores para sumar participantes.

Algunos comerciantes manifestaron inicialmente su preocupación por el resultado de la iniciativa, aunque reconocieron su potencial para evitar que el dinero de los habitantes de Río Bueno se destine a otras ciudades, donde suelen realizar sus compras. "No fue un trabajo fácil. Nos demoramos porque las listas de los adultos mayores tardaban en llegar, y luego debíamos corroborar los nombres, apellidos y números de RUT para elaborar las credenciales requeridas. En esta labor, tengo que destacar el trabajo de la oficina que lidera Erwinson Gallardo", dijo la presidenta comunal de los Adultos Mayores.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio Local, Carlos Quezada Bastidas, comentó que las gestiones comenzaron hace varios meses, involucrando a la presidenta comunal, al encargado de la oficina correspondiente y a los representantes del sector comercial.

## GRANDES DESCUENTOS

"La finalidad de gestionar un descuento en las compras de los adultos mayores nos llevó, como dirigentes, a desplazarnos por toda la ciudad, visitando locales de los barrios y del centro, y tengo que decirlo, todos mostraron su mejor predisposición. Se logró el apoyo de las tres farmacias independientes de Río Bueno, una cinica dental, varias tiendas y prácticamente todos los locales de la periferia se integraron", aseguró Quezada.

Las rebajas disponibles, que se aplicarán al presentar la credencial, oscilan entre el 5% y el 19% en algunos establecimientos. Para servicios profesionales que se han unido a la iniciativa, los descuentos pueden alcanzar hasta el 50 %.

Tanto los líderes del proyecto como los beneficiarios esperaban con entusiasmo la entrega de las credenciales para comenzar a utilizarlas de inmediato, especialmente en las festividades. Por parte de los negocios locales, el objetivo es incrementar las ventas y mejorar sus ingresos tras un año complicado.

Aunque aún no se cuentan con datos concretos sobre el impacto del acuerdo, se ha observado un creciente interés por parte de personas mayores de sectores rurales, quienes han solicitado que los organizadores visiten a los comerciantes de sus zonas.03